

## **NOTA DE PRENSA Nº 384**

### **En audiencia pública POBLADORES DE PÓLVORA DENUNCIAN ABANDONO DEL ESTADO**

La congresista Esther Saavedra, realizó una nueva audiencia pública con la participación de más de 300 personas. Esta vez llegó hasta el distrito Pólvora en la provincia de Tocache, San Martín, en donde la población denunció el abandono de las instituciones del Estado y las graves deficiencias existentes en los servicios básicos. “Nosotros no contamos con los servicios de agua y desagüe, tampoco de energía eléctrica. Se han hecho los proyectos pero hasta la fecha no se hacen realidad, seguimos esperando durante años y no tenemos el apoyo de las autoridades regionales y nacionales”, señaló el alcalde del centro poblado de Buenos Aires.

El teniente alcalde del distrito de Pólvora, Orfelio Huamani, indicó: “La mayoría de los pobladores somos agricultores, muchos optamos por cultivos alternativos como el cacao o el café, pero, no hemos tenido mayor asistencia técnica de las instituciones que nos vendieron la idea. Producimos cacao y café, pero no tenemos asistencia técnica y menos una trocha carrozable en buen estado para sacar nuestros productos al mercado local o regional”.

Jhonny Juárez presidente de las Rondas Campesinas exigió, “Las rondas trabajamos sin ningún presupuesto. No contamos ni con lo más elemental como son botas, pitos y ponchos para el servicio ronderil. Somos 30 bases que nos hemos inscrito en registros públicos para poder tener el apoyo en la labor que cumplimos, la de brindar la seguridad a la población, sin embargo resaltó la estrecha coordinación existente con la Policía Nacional y el Mayor José Cardoso, Comisario de la zona”.

“La población del distrito de Polvora se siente abandonada porque no tienen la presencia del Estado. Los agricultores que siembran productos alternativos para erradicar los cultivos de hoja de coca, hoy no cuentan con la asistencia técnica necesaria. La cadena productiva se rompe, porque no tienen cómo llegar al mercado nacional. No hay la infraestructura vial necesaria. La mayoría de los centros poblados no cuenta con los servicios básicos y hay carencia de docentes. Vamos a trasladar los pedidos de la población y gestionaremos ante las instituciones pertinentes lo solicitado”, señaló la congresista Esther Saavedra Vela.

Al finalizar la reunión la congresista entregó paquetes de útiles para los niños de tres instituciones educativas de la zona.

#### **Reunión en Tocache**

Otra de las actividades que desarrolló la legisladora de Dignidad y Democracia, fue una reunión con representantes de las principales organizaciones de ganaderos, agricultores, rondas, dirección de la UGEL y de EsSalud de Tocache, quienes denunciaron la existencia de grupos de taladores ilegales ubicados en las

concesiones forestales, que invaden, talan indiscriminadamente los bosques y luego venden las tierras. De igual forma la directora de la UGEL de Tocache, Luz María Rengifo, denunció la falta de alrededor de 50 docentes para las instituciones educativas de la zona.

Por la tarde la congresista Esther Saavedra dono útiles escolares a niños de la institución educativa inicial y primaria del caserío El Ramal de Huascayacu. Horas más tarde entregó 160 libros al teniente alcalde Raúl Escobedo Santos para la biblioteca municipal de Tocache.

“Compartir los libros que me obsequiaron con la juventud tocachina, servirá para obtener nuevos conocimientos. Vamos a seguir visitando a los pobladores de esta zona sur de San Martín en este año porque hay muchas necesidades que vamos a trasladar a las instituciones respectivas, para mejorar las condiciones de la población de Tocache”, indicó finalmente la parlamentaria.

Para su difusión,  
Taraporo, 24 de marzo de 2014.  
Prensa despacho